

Estudiantes y profesores de estomatología en el pico turquino

El pasado fin de semana un grupo de estudiantes y profesores de la Facultad de Estomatología de la Universidad de Ciencias Médicas de Camagüey en actividad patriótica y de ecoturismo, escalaron la mayor altura de Cuba (el Pico Turquino), desde el cual exigieron al gobierno de los E.U. ¡Manos fuera de Venezuela!

La actividad planificada por la UJC, tuvo como principales protagonistas a los estudiantes del 2º año de la carrera, muchos de los cuales el año pasado rindieron tributo también al Comandante en jefe en el cementerio Santa Ifigenia de Santiago de Cuba.

Como continuidad ese entusiasta grupo, se proponen en el mes de Junio rendir tributo al Che y sus compañeros de lucha en Bolivia en el memorial que guarda sus restos en Santa Clara.

Dr. Rolando E. Sánchez Martínez
Decano Facultad de Estomatología
Universidad de Ciencias Médicas
Camagüey